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Danke an Alle:

Neujahrsempfang, danke für Anwesenheit. Neujahr ist Zeit für kurze Rück-

schau auf 2023, gutes Jahr:

Bis Frühjahr: unsere Werte wie festgenagelt auf unter 18 %, dann Habecks 

Heizungshammer: Anstieg auf 20 %, Dabei blieb es monatelang, Sommer-

pause – wie festgenagelt. Bei so schwerer Arbeit im BT, deprimierend! 

Obwohl: Habecks Bilanz war erschreckend. Dazu zählt nicht nur das völlig 

verbaerbockte Heizungsgesetz, atemberaubend hohe Energiepreise, son-

dern auch der volkswirtschaftlich geradezu irrsinnige Atomausstieg. Keine 

Verbesserung unserer Werte! Immer noch um 20%!
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Aber dann:  BVerfG kippt Haushaltsgesetz der Ampel! Dies ist ein Verfas-

sungsbruch! Wer sind denn wohl die Verfassungsfeinde? 

Schauen wir uns doch einmal das Personal an: Scholz, Lindner, Habeck 

Qualität des Personals. Hier: Monika Heinhold 

am Anfang der Republik: Adenauer, Erhard – dann: Kanzler Erhard Kiesinger

Plisch und Plum – Prof. Schiller und Dr. Strauß

Wundert es dann noch jemand, dass diese Leute es nicht können? Sie haben

nichts weiter als ihre völlig realitätsferne, verbohrte Ideologie!

Aber: nach der Verfassungsgerichtsentscheidung zum Verbot des Haushalts-

gesetzes explodierten unsere Werte: 



3

Alle neuen Länder stabil über 30 %, jeweils stärkste Kraft!

Bund Sprung auf 22-24 % - unglaublich.

Wir haben deshalb 2023 als erfolgreiches Jahr dankbar verabschiedet!

Blick am Neujahrsempfang in die Zukunft: 2024 wird noch viel besser!

Schon in der ersten neun Wochen des Jahres führte uns Habeck eine      

Wattenmeerposse in Schlüttsiel vor. Man kann es nicht anders nennen: Ali-

ce Weidel hat es auf dem Neujahrsempfang in Duisburg als „Fährenflucht“ 

bezeichnet, und um nichts anderes handelt es sich. Im Fußball würde man 

wohl von einer Schwalbe sprechen. Habeck beweinte ein Foulspiel unserer

Bauernschaft vor Ort, was es zu keinem Zeitpunkt real gegeben hat. Nicht 
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nur eindrucksvolle Videos der Bauern vor Ort, nein auch die Polizeiberichte 

haben belastbar nachgewiesen, dass es keinerlei Aggression gegen ihn ge-

geben hat. Nichtsdestotrotz hat sich niemand auch nur mit einem Wort ge-

genüber der Bauernschaft für dieses üble Propagandaverhalten entschuldigt. 

Ein veritabler Skandal, aber das kennen wir ja von unseren Sozialisten.

Weiter geht es mit den Fehlleistungen des Landwirtschaftsministers. Nach 

der Deindustrialisierung kommt jetzt die De-Agrarisierung. Özdemir, der von 

allem eine Ahnung hat, nur nicht von Landwirtschaft. Leistung: Abschaffung 

der Dieselvergünstigung. Wenn es immer heißt, auch wir hätten der Abschaf-

fung der Dieselvergünstigung für die Landwirte zugestimmt, ist dies nur die 

halbe Wahrheit: wir sind für die weitestgehende Abschaffung jeglicher Sub-
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ventionen, da sie den Wettbewerb verzerren. Allerdings haben wir dieser 

Streichung nur zugestimmt, falls dies unmittelbar durch anderweitige Er-

leichterungen kompensiert wird. Wir standen damals und stehen auch heute 

fest einer Seite unserer Bauern – wir waren auch Teil der Bewegung. 

Die hinter dem Deutschen Bauernverband versammelte Landwirte haben sich

parteipolitische Aktionen verbeten, dies haben wir beherzigt, sodass wir auf 

den Veranstaltungen nicht explizit als Partei aufgetreten sind. Aber: Die von 

dem Deutschen Bauernverband mittags vor dem Brandenburger Tor organi-

sierten Reden der Verbandspolitiker und des von Scholz vorgeschobenen Fi-

nanzministers Lindner waren an Ignoranz und Überheblichkeit gegenüber 

den lebensnotwendigen Belangen der Landwirte nicht zu überbieten. 
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Mutiger Lindner wurde er gelobt!  Lindner erging sich in allgemeinen Be-

schwichtigungsfloskeln und es war unübersehbar, dass die Redner sich bes-

tens miteinander verstanden. Auch das kurz darauf mit den Spitzen der Alt-

parteienfraktionen anberaumte Gespräch verlief nichtssagend und ohne Er-

gebnisse. Viele Landwirte machten in den sozialen Medien ihre Verbitterung 

und Enttäuschung über die Regierungspolitik und die Funktionäre des Bau-

ernverbandes unverhohlen Ausdruck. Insbesondere der Ablauf dieser zentra-

len Abschlusskundgebung hat erhärtet, dass es aus der gegenwärtigen Krise 

unseres Landes nur einen einzigen Ausweg gibt: 

die Ampel muss weg!
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Die Landwirte haben die Nase voll. Mich hat besonders erfreut, dass die un-

sere Bürger mit großer Mehrheit Verständnis für die Belange der Bauern-

schaft haben. Auch die Videos von den klatschenden Zuschauern am Rande 

der Straßen und Wege sprechen doch Bände.

 

Die Mittel zur Entlastung der Bauern sind auch da! Unsere Steuerzahler ent-

richten Steuern für unseren Staat, wie die Bundesrepublik noch nie zuvor ge-

sehen hat. Es sind rund 900 Milliarden € Steuern, die die Körperschaften ein-

nehmen. Über 52 % Staatsquote: Weltmeister!
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Sparmöglichkeiten gibt es zuhauf: 60 Milliarden Euro gehen an Entwicklungs-

hilfe in 100 Länder. 50 Milliarden Euro jährlich kosten unsere Migranten auf 

allen drei Ebenen und Ländern und Gemeinden. 

Der allseits bekannte Volkswirtschaftsökonom Professor Bernd Raffelhü-

schen hat jüngst ermittelt, dass seit der merkelschen Grenzöffnung uns die 

Migration an unglaublichem Betrag von 6 Billionen € gekostet hat. Zur Ver-

deutlichung: das sind 6000 Milliarden Euro. 1 Milliarde € sind 1000 Millionen 

Euro! Wenn man sich nur diese beiden Zahlen anschaut ist doch geradezu 

ein Witz, dass man nun 900 Millionen € bei den Bauern einsparen will. 

Was ist mit seiner Ehefrau? FDP-Kollegin?
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Die Masseneinwanderung kulturfremder Menschen wird sich volkswirtschaft-

lich niemals lohnen, sondern für uns ein dauerndes Verlustgeschäft blei-

ben. 

Wir haben dies als Partei und auch in der Bundestagsfraktion immer wieder 

hervorgehoben und betont. Auch ich habe auf meiner Website im Dezember 

einmal auf die volkswirtschaftlichen Kosten abgehoben und in einer weite-

ren Stellungnahme die Notwendigkeit der Remigration hervorgehoben. Wir 

erleben mittlerweile zwei Gruppenvergewaltigungen unserer Frauen pro 

Tag! Jeder ausreisepflichtige Ausländer in unserem Land muss auch zwin-

gend abgeschoben werden! Ich denke für Kriminelle, Clanmitglieder ist das 

eher eine Selbstverständlichkeit, aber auch die sogenannten Passdeutschen 

müssen das Land verlassen, die sich nach einer rechtmäßigen Entziehung ih-
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rer Staatsangehörigkeit als deutsche nicht mehr auf ein Bleiberecht berufen 

können. Es wird verkannt, dass unter gewissen Umständen auch die deut-

sche Staatsangehörigkeit wieder entzogen werden kann! Dies ist nichts Neu-

es. 

Die immer besser werdenden Umfragewerte für uns und der Bauernaufstand 

waren dann augenscheinlich Anlass für unsere Gegner, mit diesem Fake Be-

richt des Rechercheportals Correktiv eine auf nichts als Unterstellungen ge-

stützte Kampagne losgetreten, dass sich zwei AfD Politiker und ein ausge-

wiesener Rechtsextremist in Potsdam, unweit der damaligen Wannseekonfe-

renz zu einem Geheimtreffen verabredet hätten, auf dem dann über die Ver-

treibung und Deportation sämtlicher Migranten aus Deutschland schwadro-
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niert worden sei. Allerdings ging es um nichts weiter als um Remigration. Bei

keinem der Referenten der Veranstaltung war von Deportation oder Vertrei-

bung die Rede. Außerdem waren 4 Unionsmitglieder und 2 Werteunionsmit-

glieder anwesend. Ein Unionsmitglied (Prof. Vosgerau!) wird gegen die Unter-

stellungen von Correctiv klagen. Wo ist denn bitte der Unterschied: 

Faeser die Ausweisung von Clan-Mitgliedern forderte. 

Die CDU muslimischen Antisemiten nachträglich den Pass entziehen wollte 

Olaf Scholz „Abschiebungen im großen Stil“ ankündigte. 

Prof Vosgerau soll die CDU Mitgliedschaft entzogen werden.

Correctiv Höhepunkt: Wannseekonferenz 2.0
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Wo bleibt eigentlich die Entrüstung über die antisemitische Entgleisung, es 

handele sich um eine Wannseekonferenz 2.0? Wo bleibt ein Aufschrei des 

Präsidenten des Zentralrats der Juden, Josef Schuster, die Antisemiten von 

Correktiv müssen diese infame und unvergleichliche Gleichstellung mit der 

echten Wannseekonferenz unverzüglich zurücknehmen? Nein, Josef Schus-

ter haßt natürlich die AfD und lässt Correktiv diese Ungeheuerlichkeit ohne 

Kommentar durchgehen! Dieses Schweigen dieses Funktionärs spricht doch 

Bände, der doch sonst sofort mit der Antisemitismuskeule unterwegs ist. Ich 

meine, dass jedermann befugt ist, sich im Rahmen des Art. 5 GG, nämlich 

der allgemeinen Meinungsfreiheit jedermann gegenüber zu informieren. Da-

bei darf es keine Kontaktverbote geben. Dies wollen unsere Gegner uns na-

türlich vermitteln und hierauf dürfen wir nicht hereinfallen. 
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Ich kenne Martin Sellner persönlich und habe gegen ihn nichts einzuwen-

den, warum sollte man also an einer Veranstaltung nicht teilnehmen, an der 

auch neben ihm noch weitere neun Referenten Vorträge gehalten haben? Mir

persönlich liegt eine „Kopf in den Sand stecken Politik“ nicht! Meines Erach-

tens sollten wir das Thema Remigration aufgreifen und offensiv vorantreiben. 

Wir wissen doch alle: da wo es weh tut geht`s lang! Wenn unsere Gegner 

uns mit diesem Thema diffamieren, erweist es doch, dass sie unglaubliche 

Angst davor haben, dass wir mit diesem Thema offensiv voranschreiten. Auf 

meiner Website können Sie dies alles schon im letzten Dezember nachlesen.

Wir müssen hier den Ball nur verwandeln, den unsere Gegner uns auf den     

Elfmeterpunkt gelegt haben und ihn nur ins Netz treten. Franz Beckenbauer 
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ist ja jüngst leider verstorben, aber hier brauchen wir einen politischen Be-

ckenbauer, der diese einmalige Chance auch verwandelt.

Natürlich wird jetzt auch wieder ein Verbot der AfD ins Spiel gebracht. Auch 

dies dient nur der Angst mache. Ich habe davor aber ausdrücklich keine 

Angst, denn wir sind die Partei des Rechtsstaats und des Grundgesetzes. Ein

solches Verbot dürfte auch kommen, die maßgeblichen Spitzen der Parteien 

haben sich bereits dagegen ausgesprochen. Vereinzelte Meinungen inner-

halb der CDU und auch anderer Parteien sind demgegenüber in der Minder-

heit. Wir sind es doch nicht, sondern die Ampel bricht dauernd die Verfas-

sung. Dies wurde doch jüngst sogar im Rahmen der Haushaltsgesetzgebung 

höchstrichterlich bestätigt. Von den übrigen Verfassungsverstößen wollen wir 
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doch hier gar nicht reden. Wer sind denn die Verfassungsfeinde? In diese 

Schublade gehört auch die Petition, Björn Höcke die Grundrechte zu entzie-

hen. Was sind das nur für Menschen, die sich mit einer solchen Forderung 

hervortun? Wissen Sie denn nicht, dass man damit einen Menschen zum ab-

soluten Outcast, zum Paria stempelt? Einem Menschen seine Grundrechte 

zu entziehen? Dies hat es in der Bundesrepublik bisher noch nie gegeben! 

Einem Messerstecher, einem Attentäter, einem Mörder, einem Gruppenver-

gewaltiger, niemandem werden die Grundrechte aberkannt, nein wir sollen im

Gegenteil sogar noch Verständnis für diese Leute aufbringen!. Bei Björn He-

cke soll es aber anders sein? Wir erleben eine Dekadenz unseres gesamten 

Staatswesens! 
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Es gehört zur Agonie eines jeden Staates, dass er die Ursachen seines Ver-

falls, je deutlicher dieser sich abzeichnet, desto weniger bei sich selber sucht,

ja überhaupt das Scheitern der eigenen Politik so lange leugnet, bis der Zu-

sammenbruch unmittelbar bevorsteht. So war es 1918,1932,1945,1989; und 

so verhält es sich auch heute. Kaum ein Regime würde sich je eingestehen, 

an der Unfähigkeit seiner politischen Eliten zugrunde gegangen zu sein. Dar-

um haben solche Staaten Ereignisse nötig, die davon ablenken. Im heutigen 

Falle sind das vor allem der Klimawandel, Pandemien, Migration, Kriege 

und Propaganda im Stil der verleumderischen Wannsee 2.0 Kampagne. 

Es nützt nichts: die Ampel muss weg - und sie wird fallen. 
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Wir haben in diesem Jahr die einmalige Chance, zumindest in einem der Län-

der in Regierungsverantwortung zu kommen. Aber auch als stärkste Oppositi-

onspartei, werden wir strikt an unserer Migrationspolitik festhalten und eine 

absolute Schließung der Außengrenzen fordern. Zuwanderungsberechtigt 

sind nur die Menschen, die sich auf echte Asylgründe berufen können. Dies 

gilt nicht für notorisch Kriminelle, Ausnutzer unseres Sozialstaates und 

religiöse Fanatiker. Diese Politik steht vollends im Einklang mit unserem 

Grundgesetz. Wir haben die Achtung vor dem Recht, wir verteidigen die 

Gleichheit vor dem Gesetz. Wir sind das Land der Freiheit und nicht der Lip-

penbekenntnisse, was die Ampel auf dem Altar der Corona Pandemie geop-

fert hat. Wir werden die für diese Pandemie verantwortlichen Leute zur Re-
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chenschaft ziehen, die unsere Kinder eingesperrt und um ihre Zukunft ge-

bracht haben.

Ich habe schon auf meiner Kundgebung zur Halbzeit der Ampel-Regierung 

auf dem Kieler Exerzierplatz darauf hingewiesen, dass wir es gewesen sind 

die die gesetzliche Impfpflicht verhindert haben. Aber auch hier gebietet es 

die Fairness, darauf hinzuweisen, dass wir es ohne die hartnäckige Unterstüt-

zung der Coronademonstranten allein niemals geschafft hätten. Allen hier un-

ter Ihnen die damals mitgemacht haben noch einmal ganz, ganz herzlichen 

Dank es war außerordentlich wichtig, und wir haben hier einen großen Erfolg 

gemeinsam errungen.
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Gerade die Corona Pandemie hat uns gezeigt, dass wir nach wie vor keine 

Unabhängigkeit der Justiz haben. Die Richterwahlen müssen unbedingt den 

Parteien entzogen und die Unabhängigkeit der Staatsanwaltschaften einge-

führt werden. Wir sind die Partei der direkten Demokratie. Ein guter Staat be-

vormundet seine Bürger nicht; er lässt seinen Einwohnern Eigentum und 

Freiheit und zwingt Ihnen nicht mehr als die Hälfte ihrer Einnahmen wieder 

als Steuern ab.

Als Familienpolitiker werde ich mich insbesondere mit aller Kraft für die Ver-

hinderung dieses unsäglichen Selbstbestimmungsgesetzes einsetzen. 

Selbstverstümmelungsgesetz!
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Sie wissen alle was damit gemeint ist, nämlich dass jedermann sich sein Ge-

schlecht durch einfachen Wahlakt gegenüber dem Standesamt einfach aus-

zusuchen kann. Ich habe oft auf Parteiveranstaltungen und auch auf sonsti-

gen Veranstaltungen erlebt, dass die Menschen sich an den Kopf fassen, 

wenn ich mich hiermit, mit so einem Schwachsinn und nicht etwa mit der 

Wirtschaftsproblematik oder der Arbeitslosigkeit oder ernsthafter Themen wie

der Migration beschäftige. Die Wichtigkeit dieses Themas Selbstbestim-

mungsgesetz darf aber keineswegs unterschätzt werden.

Das Selbstbestimmungsgesetz ist ein Amoklauf gegen die Realität. Eine ziel-

gerichtete Attacke auf die Natur des Menschen auf die Wahrheit, ein Amok-

lauf ein Angriff auf die Gesundheit und die Realität. Und Deutschland ist mit 
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dieser Politik endgültig zu einem Clownstaat geworden. Dieses Vorhaben ist 

das perverseste, was man in einem Jahrzehnt der politischen Beobachtung 

gehört hat. Das Selbstbestimmungsgesetz macht die geschlechtliche Identität

zu einem bloßen Willensakt. Die Eltern können jetzt bei einem ein Monat al-

ten Baby dessen Geschlecht ändern, weil sie sich einbilden, dass das Kind 

non binär ist. Die Eltern können jetzt ihre Kinder Trans-erziehen und nie-

mand kann etwas dagegen tun. Hunderte, Tausende von Kindern werden in 

Trans Höllen aufwachsen, aus der die Kinder dann kein Entkommen haben. 

Die Ampel Koalition will für unsere Kinder eine solche Hölle schaffen. Die Kin-

der werden preisgegeben wahnsinnigen Phantasien ihrer Eltern. Dem sexuel-

len Kindesmissbrauch von gestörten, devianten Menschen wird damit Tür 

und Tor geöffnet. 
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Kinder ab 14 können Kinder gegen den Willen ihrer Eltern ein neues Ge-

schlecht annehmen, wenn sie dadurch von den Familiengerichten bestätigt 

werden. Jedes Kind möchte doch zu seiner Gruppe gehören, und die Peer-

groups in den Schulen werden schon Fakten schaffen. Vielfach ist es heute 

schon schick, Trance zu sein. Die großen Firmen, Woke Kapital von Netflix 

bis Coca-Cola performen irgendwie den Gedanken: ich bin trans. Wir sehen 

es insbesondere an deren Werbespots. Nicht nur die People of Colour, son-

dern zunehmend auch Transmenschen werden uns in der Werbung präsen-

tiert. Auch die Pharmakonzerne wittern hier ein unglaubliches Geschäft, denn

die Transmenschen werden bis an ihr Lebensende auf pharmakologische 

Mittel angewiesen sein.
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Es geht nicht allein um diese ekelhaften, widerlichen erschreckenden Opera-

tionen was mir bisher Magen zusammenzieht Nein auch bereits diese Hormo-

ne die genommen werden wie die natürliche Entwicklung unterdrücken führt 

zu irreparable Schäden oder Knochenentwicklungen Knochenbildung. was in 

Deutschland passiert ist ein riesiger gigantischer Akt des legalisierten Kin-

desmissbrauchs. Es geht um unsere kulturelle biologische Realität. Die Zer-

störung des Volkes. Mit dem Kampf gegen den Bevölkerungsaustausch 

kämpfen wir auch für die kulturelle biologische Realität von Mann und Frau. 

Es geht mit dieser Transgression auch um die Vernichtung von exklusiven 

Gemeinschaften von Sitten von Bräuchen von religiösen Gemeinschaften von

kulturellen Gemeinschaften. Familiengemeinschaft. Der Grundzug der west-

lich aufklärerisch Moderne. es ist die Zerstörung von kollektiven Identitäten. 
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Alles soll optional und frei wählbar werden. Ein drahtloses, zeitloses, nutzlo-

ses, raumloses und jetzt noch geschlechtsloses und natürlich volkloses ich 

das soll jeden Tag frei bestimmen können, welche Identität es besitzt. Was 

hier passiert, ist kein Zufall. Es ist eine neue verrückte grüne Idee. Um diese 

zerstörerische Revolution aufzuhalten braucht es aktive, dem Individualismus

und Liberalismus konkret entgegenstehende Standpunkte.

Wie machen es andere? In Russland wurde vor wenigen Monaten ein Gesetz

beschlossen, dass jede Form von Eingriffen in die Geschlechtsidentität biolo-

gische Natur verboten ist sowohl dieser kranken Hormoncocktails als auch 

dieser noch erbarmungsloseren Operationen sind dort verboten. Auch unsere
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nordischen Nachbarländer haben sich bereits mit Erfolg von dieser kranken 

Ideologie verabschiedet.

Nur wir folgen sklavisch unserem Hegemon, und dem dort angesagten Ame-

rican Way of Life. Dieses in den Händen der Globalisierer befindliche Imperi-

um, in dessen Innereien und in dessen Einflussbereich wir uns leider befin-

den, strahlt aus auf uns mit dieser Todeskultur der Trans-Ideologie und dem 

Multikulturalismus. Es geht um die Zerstörung aller Grenzen organisch ge-

wachser Gemeinschaften. Diesem Ideologiekraftwerk fallen früher oder spä-

ter alle Länder zum Opfer, die Teil des amerikanischen Imperiums sind. 
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Dieser ortlose Imperialismus Amerikas ist wirtschaftlich auf Fiat Money und 

Petro Dollar gegründet. Fiat Money: die USA drucken Dollar ohne Begren-

zung, weil ihr Geld nicht mehr an Gold gebunden ist. Um Inflation zu verhin-

dern, lassen Sie den Dollar waffenbewehrt als Reservewährung im Energie-

handel in die übrige Welt abfließen – ein exorbitantes Privileg. 

Aber die BRICS-Staaten um Russland und China handeln Energieträger im-

mer häufiger in ihren eigenen Währungen. Eine Währung, die durch Gold 

oder andere Rohstoffe gedeckt wird, ist zumindest im Gespräch. Fällt der Pe-

tro-Dollar, könnte die Vorherrschaft über Westeurasien fallen. Sie müßte zu-

mindest auf eine andere Grundlage – wie etwa digitales Geld – gestellt wer-

den. Will Deutschland als ein Gemeinwesen mit eigener, d. h. deutscher An-
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mutung überleben muss es ein vitales Interesse daran haben, dass der digi-

tale Euro verhindert, und die Bewegung der Multipolarität weiter Gestalt an-

nimmt und bald Europa erreicht. Um diese Ordnung zu empfangen, müssen 

wir als AfD langsam unseren Populismus durch eine kontinentale Strukturpo-

litik ablösen. 

Was kommt nun konkret auf uns 2024 zu? ich bin optimistisch!!!

Natürlich sind in erster Linie die vier wichtigen Wahlen anzumerken: 

Europa, Thüringen, Sachsen und Brandenburg. 

Die Europawahlen sind für uns nicht von besonderem Interesse, denn wir 

wollen aus dem Laden ja austreten.



28

Anders sieht es natürlich in den drei Ländern aus. Nach meiner Einschätzung

besteht für uns eine realistische Chance, dass wir in Sachsen den künftigen 

Ministerpräsidenten stellen können. Wenn wir hier alle unsere Energie zu-

sammennehmen, kann uns das auch gelingen. Ich war in den letzten Wochen

viermal in Sachsen und habe die dortigen Freunde unterstützt. Dort liegt eine 

unglaubliche Stimmung in der Luft, man ist optimistisch und bereitet sich 

schon auf einen möglichen Erfolg vor. Die Sachsen haben eine wichtige Auf-

gabe für Deutschland. Die Aufgabe besteht darin, uns Westler von unseren 

lieb gewordenen Illusionen zu befreien. Die Sachsen sind ein freiheitslieben-

des Volk mit empfindlichen Antennen für die Demokratie und besonders für 

die Anmaßungen der Macht.
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Unsere Erfolge in diesen drei neuen Bundesländern werden dann auch auf 

die Bundestagswahlen abfärben. Wir werden dort auch noch auf mehr   als 

24 % zulegen. Allerdings gebe ich zu bedenken, dass die Bäume hier nicht in

den Himmel wachsen werden. Egal wie stark wir abschneiden sollten, werden

die andern versuchen, unsere Regierungsbeteiligung zu verhindern. Aus mei-

ner Sicht ist dies aber auch nicht dramatisch. Unsere Partei ist noch nicht so-

weit. Nach wie vor hindern uns die innerparteilichen Grabenkämpfe an einer 

förderlichen Politik. Nicht nur dies, sondern auch das Personalproblem halte 

ich für sehr gravierend. Wir haben momentan nicht genug hinreichend qualifi-

ziertes Personal, um uns auf allen Ebenen in die aktive Exekutivarbeit einzu-

bringen. Wenn wir in der Regierung scheitern, wird der Wähler Bilanz ziehen,

und es besteht die Gefahr, dass er davon ausgeht, dass wir in Regierungs-
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verantwortung weit hinter unseren Versprechungen zurückgeblieben sind und

man wird uns dann abwählen. Nach derzeitigem Stand gehe ich davon aus, 

dass wir mit etwa 180-200 Bundestagsabgeordneten unsere Oppositionsar-

beit auf mehr als zweimal so viele Schultern verteilen können, wie bisher. Al-

lein dies schon ein großartiger Erfolg, bei jedem Abgeordneten dann mehr 

Ressourcen für die Politik in seinem Heimatswahlkreis verbleiben.

Natürlich dürfen wir auch die Präsidentschaftswahlen in den USA nicht ver-

gessen! Wir können hier mit Freude auf den Wahlerfolg Donald Trumps bei 

den Primarys in dieser Woche in Iowa blicken. Wenn es ihm wider Erwarten 

gelingen sollte, erneut ins Weiße Haus einzuziehen, würde dies unsere Posi-

tion mit Sicherheit verbessern. 
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Aber nichts ist gewiss: Wir können davon ausgehen, dass die Demokraten 

eine Pandemie 2.0 auflegen werden, um Trump zu verhindern. Die Nummer 

mit der Covid Pandemie ist natürlich ausgenutzt. Aber entscheidend wird 

sein, dass man drüben auch wieder auf die Briefwahl setzen wird, denn in 

Verbindung mit einer Pandemie ist die Briefwahl das beste Mittel um Wahler-

gebnisse zu verfälschen.

Wahrscheinlich wird man sich auch eines neuen Virus bedienen. Bill Gates 

spricht ja schon andauernd von dem sogenannten Marburg Virus. Das Mar-

burg Virus erzeugt ein hämorrhagisches Fieber und wird über die Schleim-

häute übertragen. Das Marburg Virus erzeugt zwar eine ernsthafte Erkran-



32

kung, aber auch diese kann mit Mitteln der herkömmlicher Medizin überwun-

den werden.

Auch an einen Angriff auf unser Mikrobiom wäre hier zu denken. Das Mikrobi-

om unseres Darms ist außerordentlich wichtig für die Bekämpfung von Krank-

heitserregern. Es setzt sich aus einer biologischen aktiven Zusammenset-

zung von Millionen Bakterien in unseren Darm zusammen und ist sehr anfäl-

lig. Man könnte versuchen, diese inneren Bakterienkulturen des Menschen zu

zerstören, und  die Rettung würden dann – wie ähnlich schon in der Corona 

Pandemie – wider die Pharmakonzerne bringen. 
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Aber auch bei uns wird das Altparteien Kartell natürlich alles in seiner Macht 

Stehende tun, um den Machtverlust abzuwenden. Hier ist in erster Linie an 

die Schaffung neuer Krisen und das Schüren von Ängsten in den Fokus zu 

nehmen. 

Aber liebe Freunde: ich sagte ja bereits, ich bin sehr optimistisch! Deutsch-

land ist noch lange nicht verloren. Wir haben schon ganz andere Probleme 

überstanden und werden uns aus dieser Talsohle wieder herausarbeiten.

Die sozialistischen Traumgebilde zerschellen derzeit auf dem harten Boden 

der Realität.


